
山口県学校薬剤師会 

平成２８年４月度理事会報告 

                 報告者  理事 中村光宏 
日 時：平成 28 年 4 月 7 日(木)15 時～17 時 

場 所：山口県薬剤師会会議室 

出席者：藤井学、中本光子、西村正広、沖田敏宜、中村芳生、河添真一、為近純子、 

深田慎治、小林晃子、河田尚己、鈴木基泰、年光久美、中村光宏、福田せい子 

渡邉章代、渡辺眞美子 

【議事事項】 

（１） 平成 27 年度日本薬剤師会学校薬剤師部会担当者会議報告    沖田会長 

平成 28 年２月 17 日西村名誉会長と参加 

・小出先生の講演：文科省に入ってから感じた事等の説明 

・川村先生：現代では検査を機械が行い結果を出すが、学校薬剤師は検査値を読み 

指導できるようになる事が大切。 

・平成 28 年度事業計画：学校薬剤師を紹介する DVD 作成。学校環境衛生検査技術

講習会は中止とする。 

（２） 平成 28 年度山口県学校薬剤師会通常大議員総会について    沖田会長 

日程：５月１５日（日）14 時半～ 山口県薬剤師会会議室にて 

（３） 平成 28 年度山口県学校薬剤師会予算案について        福田理事 

決算報告並びに予算案の説明 

（４） 第 40 回山口県学校環境衛生研究大会について         沖田会長 

① 特別講演２題（北垣邦夫先生・小出先生（未定）） 

② 学校関係者の発表として優良校（26・27 年度）の学校環境衛生検査への取り組み

状況を報告してもらう（1 校２０分程度） 

小学校：「黒石小学校」→小林理事 

中学校：「秋月中学校」→年光理事 

高等学校：「山口高等学校」→沖田会長 

上記学校へ発表の依頼をする。 

③ 検査機器の整備状況についての報告→沖田会長 

（５） 第１回支部長会並びに研修会について           河添副会長 

平成 28 年 6 月 5 日（日）開催 

会員への研修会アンケート結果報告 

・DVD を流して検査の項目についてポイントの解説 

・異常値が出た時の指導助言方法の再確認 



→河添副会長対応 

研修会の参加幅を非会員にまで広げる（有料とするか） 

→今後の慎重に審議する 

 

（６） 平成 28 年度機器購入について                沖田会長 

県教委予算：20 万円 

濁色度計を 2 台の購入を検討。 

機器の電池を抜いて保管するように県薬事務局に依頼する。 

（７） 山口県学校薬剤師会入会、退会届について          沖田会長 

名簿確認で代用する為、今後使用しない。 

支部長が把握しておくことで連携は取れると判断。 

支部長・代議員の確認書類は続けて行う。 

（８） 山口県学校薬剤師会表彰要項について            沖田会長 

平成 28 年 4 月 7 日に支部長宛に依頼文を送付している。 

表彰要領の承認→平成 24 年 4 月 6 日付で承認するものとする。 

（９） ロゴマークについて                    沖田会長 

県教委の福田先生が原案作成。 

原案の中から個人が好きな物を適宜使用するような形にと考えている。 

特に一つに絞らずに使用していこうと考えている。 

ホームページにアップ予定。 

（１０）日学薬からの連絡事項                 西村名誉会長 

    28 年度の活動が遅れている。 

    特に活動内容は決まっていない。                    

（１１）その他 

    ・学校給食衛生管理者講習会：平成 28 年 6 月 30 日に向けてのアンケート調

査を取ろうと考えている。→中村光宏 

    ・県内の薬物乱用防止教室は１００％実施している。 

     学校薬剤師の実施率を増やしたい。 

    ・私立学校の学校薬剤師の報酬は一律に公立学校と同等の金額で交渉するよう

に指導。 

    ・「薬剤師のひみつ」薬剤師の仕事について紹介している本で、各学校に配布

している。 

    ・研究委員会：日薬大会では食器の煮沸試験その後の結果発表、九山大会はア

ンケート結果をまとめて発表する予定。 

（１２）次期理事会開催について 

    平成 28 年 5 月 15 日 13 時～ 山口県薬剤師会会議室 


